

UNIVERSIDAD DEL SURESTE

ALUMNO: JAIRO ALFONSO BULNES ARGUETA

TEMA: EL METODO CONTABLE

PARCIAL: 1

MATERIA: CONTABILIDAD FINANCIERA

**PROFESOR (A): REYNALDO FRANCISCO
MANUEL GALLEGOS**

**LIC. ADMINISTRACION Y ESTRATEGIA
DE NEGOCIOS**

CUATRIMESTRE: 1ER CUATRIMESTRE

MATRICULA: 409421752

CEL. 919-209-7904

CORREO: alfobul05@gmail.com

EL METODO CONTABLE

Para llevar acabo su actividad, cualquier empresa, realiza operaciones como la compra, venta, etc. y como consecuencia de estas su patrimonio se ve afectado y se obtiene como resultado ganancias o pérdidas. La contabilidad financiera es el area contable que se ocupa de emitir información, proporcionando datos que se refieren, principalmente, al patrimonio poseído por la empresa y a los resultados generales de un cierto periodo de tiempo. Para elaborar esta información, se siguen y se aplica un método específico; captar y percibir los echos económicos que se realice, se valoran las operaciones.

El principio de Dualidad consiste en distinguir en cualquier echo al menos dos elementos que se relacionan entre si, este principio también es aplicable en los echos económicos. Asi la empresa, al captar o percibir cualquiera de las transacciones que realiza, distinguirá, minimo dos elementos que intervienen en la misma. Dentro de estos elementos, habrá que diferenciar el que constituye el origen o recurso de la operación (la causa) y a la que se considera el empleo o aplicación (efecto). Es decir si una empresa compra al contado un camión, los elemetos involucrados en esta transacción son el camión y el dinero, o si una empresa compra un edificio a una empresa constructora pagando parte del costo al contado y la otra parte a crédito, se pide distinguir los elementos que constituyen empleos y recursos de igual manera poder comprar una computadora y pagar con cheque y el resto a credito repitiendo la misma

operación. También dentro de la contabilidad es necesario conocer la fórmula en la que se basa su desarrollo, el activo, el pasivo y capital.

El método contable es el proceso estructurado que se sigue con la información cuantitativa de una entidad desde que se recolecta la información hasta que se analiza e interpreta el resultado, que es el producto del registro o clasificación del registro, y emisión de una serie de informes llamados también estados financieros. La entidad toma o recolecta información, una vez recolectada la información se clasifica en orden cronológico posteriormente se registra. El registro según el método contable se realiza siguiendo una serie de pautas, normas y procedimientos.

La emisión de estados financieros es un método y consiste en elaborar los estados financieros, en los que se presenta la realidad financiera de la empresa activo, pasivo y patrimonio, el comportamiento del ingreso y el gasto van firmados por el representante legal y el contador público que los certifica. Al tener los estados financieros se puede realizar el análisis de ellos, se debe tener la habilidad de interpretar y analizar los estados contables para poder tomar decisiones y determinar predicciones de los movimientos económicos y atraer beneficios al negocio.